

KIM

Sidang Tim Pengamat Pemasyarakatan Lapsustik Purwokerto Dilakukan untuk Evaluasi dan Perbaiki Sistem

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KIM.WEB.ID

Jun 7, 2023 - 23:01



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng kembali menggelar sidang Tim Pengamat Pemasyarakatan (TPP), Rabu (07/06). Sidang TPP kali ini membahas mengenai pengangkatan beberapa tamping, pengoptimalan layanan video call dan perbaikan jadwal petugas layanan pendaftaran kunjungan dan penitipan barang.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Pandawa Lapas Narkotika Purwokerto ini dipimpin secara langsung oleh Plh. Kasi Binadik dan Giatja Awaludin Cahyo Prasetyo serta dihadiri oleh pejabat struktural dan 1 (satu) orang dokter lapas.

Pada kesempatan ini ada beberapa hal yang harus dibahas dan disepakati oleh seluruh peserta sidang TPP, yaitu mengenai pengangkatan beberapa tahanan pendamping (tamping) yang mempunyai tugas untuk membantu seluruh kegiatan yang ada di lapas. Selain itu, pada sidang TPP hari ini juga dibahas mengenai pengoptimalan layanan video call dan layanan kunjungan tatap muka serta penitipan barang, kedua hal tersebut merupakan kegiatan yang berhak diterima oleh warga binaan.

Plh. Kasi Binadik dan Giatja menyampaikan beberapa pesan kepada seluruh peserta sidang.

"Mari kita teliti dalam hal pemilihan tamping, kita lihat apakah sudah memenuhi persyaratan atau belum, kita juga perlu mengetahui bagaimana sikap mereka ketika bersosialisasi dengan petugas dan sesama warga binaan. Jangan sampai kita salah pilih, karena tamping ini nantinya akan membantu kerja kita", ujarnya

Selain itu, Awaludin juga menekankan mengenai komitmen kita bersama yaitu memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat dan warga binaan.

"Ingat selalu komitmen kita, yaitu memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan warga binaan. Pada kesempatan ini kita juga membahas mengenai layanan video call dan layanan kunjungan tatap muka serta penitipan barang, mari kita bahas bersama demi memberikan pelayanan terbaik", sambungnya

Sidang TPP akan rutin dilaksanakan karena hal ini terkait dengan pemberian hak-hak bagi warga binaan. Seluruh pelayanan di Lapas Narkotika Purwokerto GRATIS. (Humas Elkapur)